

Medien-Information

27. Februar 2017

Erster Schritt im Verkaufsprozess abgeschlossen

Kiel. Der erste Schritt des Privatisierungsverfahrens der HSH Nordbank ist mit dem Eingang zahlreicher Interessenbekundungen erfolgreich abgeschlossen. Nach Abschluss der Registrierung der Interessensbekundungen ist als nächster entscheidender Prozessschritt die Abgabe der Indikativen Angebote bis zum 31. März 2017 vorgesehen.

Finanzministerin Heinold zeigte sich zufrieden, dass nun der nächste Schritt eingeleitet werden kann.

Finanzministerin Monika Heinold: „Jeder Schritt, den wir auf dem Weg der Privatisierung voran kommen, ist ein guter Schritt für unser Land! Wir können zwar nicht garantieren, dass der Verkauf gelingt, aber wir tun alles um den Verkauf zu ermöglichen. Unser Ziel heißt unverdrossen Schonung des Landesvermögens. Dafür arbeiten wir Tag für Tag mit voller Kraft.“